

Läufer der ERS beim Mini-Marathon

„3850 Schülerinnen und Schüler und Gänsehaut-Atmosphäre“ im Auestadion. Der Mini-Marathon sorgte wieder für tolle Stimmung.“ In diesem Wortlaut kann man es auf der Internetseite des Kassel-Marathons lesen. Und wer dabei war, wird es genauso bestätigen. So wie unsere 31 Mini-Marathonis der 3. und 4. Klassen der Ernst-Reuter-Schule Edermünde. Am Samstag, den 14.9.19 liefen sie nach 4 km unter den Anfeuerungsrufen der zahlreichen Zuschauer, darunter ihre Familien und Freunde, für die letzten verbleibenden Meter ins Auestadion ein. Unsere Läufer haben alle durchgehalten, einige sich bis an die Grenzen und darüber hinaus verausgabt. Die Anstrengung war ihnen anzusehen, aber im Ziel nahm jeder seine verdiente Medaille glücklich in Empfang. Mit einer Laufzeit von 21:24 min war Levi Nassiri der schnellste Läufer unserer Schule. Bestimmt werden unsere Mini-Marathonis dieses sportliche und unvergessliche Erlebnis noch lange in Erinnerung behalten. Und, seid ihr nächstes Jahr wieder dabei? Bestimmt, auch wenn einige dann nicht mehr für die ERS, sondern für ihre weiterführende Schule starten werden.

Danke an die Kinder für diese großartige Leistung und an die Eltern für die Unterstützung!

































